



SERVICIO

LA MAYOR FORMA DE AMOR

P. Tomás Gutiérrez Rojas

28 Enero 2025

El Servicio que sirve a Dios y a su Pueblo

Lucas 22:24-30: «Tuvieron además un altercado sobre cuál de ellos sería el más importante. Jesús les dijo: Los reyes de las naciones oprimen a sus súbditos, y los que ejercen autoridad sobre ellos se llaman a sí mismos benefactores. No sea así entre ustedes. Al contrario, el mayor debe comportarse como el menor, y el que manda como el que sirve. En la Biblia dentro de idioma griego la palabra siervo, es traducida de la palabra "Doulos" la cual se define Históricamente como esclavo. Según la real Academia de la lengua Hispana: "Servir" implica ayudar a alguien de una forma espontánea, es decir adoptar una actitud permanente de colaboración hacia los demás. La grandeza en el servicio, aprendiendo a ser líder, porque el mayor en el reino es el que sirve En las sagradas escrituras tenemos varios ejemplos de hombres que, con su fidelidad y compromiso a sus amos, nos dejan un claro ejemplo de lo que es el servicio abnegado y voluntario al Señor. El líder debe ser un testigo de Cristo, haber tenido un contacto con él, saber en quien ha creído y a quien sirve, es buen momento para repetir unas palabras de un gran líder de Dios. DIOS AL QUE LLAMA, LO CAPACITA, él no nos deja a la deriva. Dios demanda este servicio de nosotros como una entrega total. Porque no podemos servirle a medias, el servicio a Dios es completo o no le servimos, pues si su palabra dice claramente que le debemos servir con todo el corazón y con toda el alma, es porque él no acepta ningún servicio a medias. Además su palabra dice más adelante explícitamente que no podemos servir a dos señores a la misma vez: «Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas» (Mateo 6:24) Nuestro servicio debe estar centrado en el Señor. A quién debemos servir cuando lo hacemos por medio de un ministerio o don, es a Dios, es el único que debe ser exaltado con lo que hacemos, aunque no se puede obviar que si lo haces mal, no faltará quien te pueda juzgar. Hoy por hoy encontramos gran apatía en muchos miembros de la iglesia para servir a Dios, no se quieren comprometer con algo que tenga que restarles tiempo en sus vidas, y lo sorprendente es que uno descubre que detrás de esta apatía está el miedo "a tener que consagrar sus vidas a Dios" porque dicen algunos es que si busco de Dios, me vendrán más pruebas a mi vida «Entonces dijo a sus discípulos: A la verdad la mies es mucha, más los obreros pocos. Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies» (Mateo 9:37.38)